

Hermana Dennis O'Connor,

Hermana Dennis O'Connor, CSA, bautizada Doris Julia, falleció el 27 de enero de 2025, en el Centro Nazareth, Fond du Lac, Wisconsin.

Doris nació el 15 de mayo de 1923 en Milwaukee, Wisconsin, hija de Bernard M. y Catherine M. Siepe O'Connor. Florian's Catholic Grade School en Milwaukee, donde conoció a las Hermanas de Santa Inés. Doris ingresó en el convento de St. Agnes en 1939 y obtuvo su diploma de bachillerato en el instituto de St. Hizo su primera profesión de votos en la Congregación de las Hermanas de Santa Inés como Hermana Dennis el 15 de agosto de 1943, en Fond du Lac, Wisconsin.



La Hermana Dennis pasó su vida como Hermana de Santa Inés sirviendo a sus hermanas como ama de casa, conductora y asistente en los centros de jubilados del CSA en Fond du Lac-Nazareth Heights, y Nazareth Court and Center. Durante treinta y un años fue la ama de casa de sus hermanas en comunidades locales de Pennsylvania, Nueva York, Indiana y Wisconsin. Su energía sin límites, su espíritu dispuesto y su empeño en fomentar una vida comunitaria alegre marcaron estos años de servicio. Asignada a la Parroquia de San Lucas en Two Rivers, Wisconsin, en 1974, la Hermana proporcionó atención pastoral a los feligreses mientras servía como ama de casa para la comunidad de CSA que servía en la parroquia. En 1980, se convirtió en ama de casa y conductora de las hermanas de la Beloit Catholic High School, en Beloit, Wisconsin. A partir de 1986, la hermana Dennis encontró su mayor alegría sirviendo a las hermanas jubiladas y enfermas en Nazareth Heights en Fond du Lac. Trabajó como asistente de las coordinadoras locales, haciendo todo lo necesario para cuidar de sus hermanas. Ayudó a preparar y llevar a cabo el traslado de las hermanas a Nazareth Court and Center en noviembre de 1998. Ella misma se convirtió en residente de Nazareth Court and Center en el momento de este traslado y continuó ayudando a las coordinadoras locales. Uno de los recuerdos más preciados de la comunidad de CSA sobre la Hermana Dennis durante este tiempo fueron sus siete años de compañía y devoto cuidado de la Hermana Claude Feldner, CSA, hasta su muerte a la edad de 109 años en 2008. La Hermana continuó prestando sus servicios cuando fue necesario hasta que su propia salud justificó que ella misma recibiera cuidados. A pesar del deterioro de su salud, siguió participando en la vida de la comunidad y fue una fuente de apoyo constante para el personal hasta el momento de su muerte.

Precedieron a la hermana Dennis en la muerte sus padres; sus hermanas, Jane Theisen, Kathleen Wilkum, Arline Fritz, Winifred Bogenski; su hermano, Bernard C. O'Connor.

Le sobreviven sus sobrinas, sobrinos, sus familias y las Hermanas de Santa Inés con las que vivió, rezó y ejerció su ministerio d.

Las visitas se llevarán a cabo el jueves, 6 de febrero de 2025, de 9:00 a.m. - 11:00 a.m. y

12:00 - 1:30 p.m. en Nazareth Court and Center, 375 Gillett Street, Fond du Lac, Wisconsin.

Se celebrará un Servicio de Oración en honor de la Hermana Dennis a las 11:00 a.m. en la Capilla del Centro Nazareth, 375 Gillett Street, Fond du Lac, Wisconsin.

Francis Home Chapel, 33 Everett Street, Fond du Lac, Wisconsin, presidida por el Padre Thomas Zelinski, OFM, Cap., a las 14:00 horas.

La cremación seguirá al servicio. El entierro tendrá lugar en una fecha posterior en el cementerio de St. Joseph Springs, Fond du Lac, Wisconsin.

Las donaciones pueden dirigirse a CSA Mission Advancement Office, 320 County Road K, Fond du Lac, WI 54937.

Las Hermanas de Santa Inés y la familia O'Connor agradecen a las enfermeras y al personal del Nazareth Court and Center y del Hospice Hope sus abnegados cuidados a la hermana Dennis.

La funeraria Zacherl está al servicio de la Congregación de las Hermanas de Santa Inés.